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Câmara Municipal de AIto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

Requerimento no ÁlJ 12025

Senhora presidente,

Patrícia Albuquerque Paiva, vereadora deste municípioREQUER, na
forma regimental, que após aprovado seja adotada a seguinte providência:

"Requeito à Mesa Diretora da Câmara
Municipal, que enaminhe onvide ao *nhor
Marco Aurélio Dirctor-Presidente da CAEM+
para uma Audiência Públia onde será tratado
a§§unto teferente aos naaoÍrentes problemas
de falta de água na a'dade de Alto Alegre do
Maranhãoi

JUSTIFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

Considerando os constantes e recorrentes problemas de falta de água
que vêm afetando diretamente a população de Alto Alegrc do Maranhão,
p§udicando o bem-estar, a saúde pública e a dignidade dos cidadãos;

Considerando que o abastecimento regular de água é um serviço
essencial e um direito básico da população, sendo responsabilidade da Companhia de
Saneamento Ambiental do Maranhão - CAEMA;

E considerando ainda a necessidade de promover o diálogo entre o Poder
Legislativo Municipal, a população e os representantes da CAEMA, com o objetivo de
esclarecer a real situação do sistema de abastecimento e buscar soluções efetivas e
urgentes para os transtornos enfrentados;

Venho, por meio deste, solicitar à Mesa Diretora da Câmara
Municipal dê Alb Alegre do Maranhão que encaminhe convite ao Senhor
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Marco AuÉlio, Diretor-Pr€sidente da CAEMA, para participarem de Audiência
Pública a ser realizada nesta Casa Legislativa.

Na referida audiência, será tratado exclusivamente o tema referente à

falta de água no município, oportunidade em que o representante da companhia
poderá prestar esclarecimentos, apresentar medidas já adotadas e ouvir diretamente
as demandas e reivindicações da comunidade.

Tal iniciativa se reveste de grande relevância social, além de reforçar o
compromisso desta Câmara com a transparêncía, a participação popular e a busca por
soluções concretas para os problemas gue afetam o dia a dia da nossa população.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA, 23 de abril de 2025,
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